

CONFÉRENCE

La SANTÉ MENTALE en ENTREPRISE, et si on en parlait autrement ?

Découvrez les enjeux de
la santé mentale en entreprise
à travers une aventure
cinématographique
hors du commun

Se mêleront des témoignages
de personnes concernées,
d'experts de la santé mentale
et des projections d'extraits vidéo captés
pendant le tournage du film « Soyons Fous »

**Vendredi
5 juillet
10h45 à 13h**

Suivi d'un cocktail

Maison des Entreprises,
27 rue Royale - Annecy

INSCRIPTION



+d'infos

06 37 73 90 88

cescaich@medefhautesavoie.com

BEYOND
PRODUCTION



Club de
Haute-Savoie

Mouvement
des Entreprises
de France
Haute-Savoie





CONFÉRENCE

La SANTÉ MENTALE en ENTREPRISE, et si on en parlait autrement ?

Intervenants :

- Equipe de production
- Acteurs du film Soyons Fous concernés par les troubles psychiques
- Experts de la santé mentale et de l'inclusion en milieu professionnel

Vous pourrez ainsi :

- Découvrir des rushes exclusifs du documentaire et vivre l'aventure humaine qui se déroule derrière la caméra.
- Écouter les témoignages de personnes concernées par les problématiques de santé mentale.
- Apprendre d'experts reconnus et mieux comprendre les enjeux de la santé mentale en entreprise.
- Explorer des méthodes d'inclusion et de prévention pour créer un environnement de travail plus sain et plus inclusif.

Mieux comprendre la santé mentale grâce au cinéma

A travers l'histoire de la création du long métrage documentaire Soyons Fous, entrez dans une grande aventure humaine qui bousculera vos idées reçues sur la santé mentale et le cinéma !

Entre péripéties, récits intimes, moments drôles et émouvants, cet événement vous permettra d'aborder un sujet complexe de manière divertissante et positive.

Découvrez une expérience managériale inédite !